

 Fecha: 20-12-2024
 Pág.: 5
 Tiraje: 3.600

 Medio: La Tribuna
 Cm2: 657,3
 Lectoría: 14.800

 Supl.: La Tribuna
 Favorabilidad: ■ No Definida

Γiρο: Noticia general

Título: Entra Fuchslocher, sale Jerez: La trastienda de la accidentada designación del nuevo delegado provincial de Biobío

Entra Fuchslocher, sale Jerez: La trastienda de la accidentada designación del nuevo delegado provincial de Biobío

Nicolás Maureira Royo prensa@latribuna.cl

a Delegación Presidencial Provincial de Biobío finalmente cuenta con su nuevo inquilino. Se trata de Javier Fuchslocher Baeza, ex convencional constituyente, que fue designado ayer jueves por el Ministerio del Interior y Seguridad Pública.

La llegada del profesor de Educación Media con mención en Historia y Geografía y magíster en Educación de la Universidad del Biobio se debió, exclusivamente, a la salida de Alejandro Jerez, quien alcanzó a durar un solo día en el cargo.

TRASTIENDA DEL DELEGADO POR UN DÍA

El embrollo que envuelve la designación del nuevo delegado en la provincia de Biobío parte el 15 de noviembre pasado, día en que la anterior delegada, la socialista Paulina Purrán, renunció oficialmente para ser candidata a diputada por el distrito 21 en las elecciones parlamentarias 2025.

Si bien se había aseverado que el nombre del sucesor de Purrán se iba a conocer durante las primeras semanas, esto se fue dilatando hasta que en la Saludos protocolares, visitas y hasta una vocería. Pero, finalmente, a quien habían elegido para comandar la repartición le debieron pedir la renuncia, y ahora es un ex convencional constituyente quien, de no mediar sorpresas, liderará el organismo hasta el término del mandato del gobierno de Gabriel Boric.

noche del martes 17 de diciembre, es decir, un mes y dos días desde la salida de la exdelegada, se reveló que Alejandro Jerez iba a tomar la posta de la repartición.

Jerez, presidente distrital del Partido Socialista y asesor de la delegación desde 2022, era confirmado en el cargo a través de un comunicado oficial del gobierno publicado en la noche del martes. Con ese nombramiento, se daba fin a la subrogancia de la seremi de Gobierno Jacqueline Cárdenas, quien por sucesión legal le tocó asumir el puesto.

Kinesiólogo de profesión y con trabajos en el ámbito de la salud pública, como la dirección del Centro de Salud Familiar Municipal (Cesfam) de Antuco, se presentaba con bombos y platillos como el nuevo delegado en la mañana del miércoles 18 de diciembre.

En el marco de la Feria Campesina en la Plaza de Armas de Los Ángeles, Jerez dio su primer punto de prensa como representante del Ejecutivo, en que indicó cuáles iban a ser sus lineamientos en su gestión,



JAVIER FUCHSLOCHER, YA DESIGNADO EN EL CARGO, estuvo este jueves en la sesión del gabinete regional con la ministra Carolina Tohá y el delegado presidencial regional, Eduardo Pacheco.

agradeció al Presidente Gabriel Boric y aseguró que su prioridad será la seguridad pública.

Jerez fue saludado por la seremi de Gobierno, por el alcalde de Los Ángeles José Pérez Arriagada y por demás autoridades. dio otra vocería sobre un operativo de la PDI y se alcanzó a reunir con el delegado presidencial regional del Biobío, Eduardo Pacheco; incluso, un post de ese encuentro se publicó en las redes sociales del organismo a primera hora de ayer jueves 19 de diciembre, cuando en ese momento ya se sabía la dimisión de Jerez.

Fue la cúspide en la trayectoria de Alejandro Jerez como servidor público que, lamentablemente para él, duró un solo día. Quedará en la memoria colectiva que el miércoles 18 de diciembre de 2024 que la Delegación Presidencial Provincial tuvo un delegado sólo por un par de horas.

JAVIER FUCHSLOCHER, EL NUEVO DELEGADO

Tal como lo contó La Tribuna.cl, a Alejandro Jerez le solicitaron la renuncia en la tarde noche de ese mismo día miércoles, la que fue aceptada por el personero. Desde el gobierno aseguraron que su salida se debió a motivos estrictamente personales, descartando de paso rumores que indicaban, por ejemplo, que Jerez habría sido gestor de reuniones con grupos violentistas que operan en el Alto Biobío según un informe de Inteligencia de Carabineros (Sabes.cl), lo quelo hace incompatible con el cargo.

Ya con la renuncia de Jerez confirmada, en la tarde del jueves se confirmó el nombre del nuevo delegado provincial de Biobío: el elegido es Javier Fuchslocher, también militante del PS y ex convencional constituyente y ex candidato a consejero regional en las pasadas elecciones regionales.

De esta manera, a un mes y cuatro días desde la salida de Paulina Purrán, la Delegación Presidencial Provincial de Biobío tiene por fin un nuevo delegado, quien –de no mediar sorpresas-comandará el organismo hasta el término del mandato del gobierno de Gabriel Boric, es decir, hasta el 11 de marzo de 2026.



ALEJANDRO JEREZ ESTUVO SOLO UN DÍA COMO representante del Ejecutivo antes de tener que dejar el cargo.